

# La nouvelle chaufferie de l'hôpital inaugurée



## AINAY-LE-CHÂTEAU

Le centre hospitalier spécialisé d'Ainay-le-Château dispose maintenant d'une toute nouvelle chaufferie biomasse. Lors de son inauguration, en présence du président du conseil de surveillance, Gérard Dériot, la directrice, Rosine Nigon-Mansard, a détaillé les principales caractéristiques de cette installation dont le coût total s'élève à 1,6 million d'euros.

Un bâtiment de 142 m<sup>2</sup> abrite trois chaudières à plaquettes de 300 KW chacune et une chaudière fioul de secours ou de complément. Un silo enterré de 150 m<sup>3</sup> et une cuve à fioul de 15 000 litres, également enterrée, complètent cette installation implantée en dehors de l'enceinte de l'établissement, permettant ainsi un

Gérard Dériot, président du conseil de surveillance, et Rosine Nigon-Mansard, directrice, devant cette installation. accès aisé aux camions approvisionnant les silos en plaquettes.

« J'ai toutefois un regret à formuler a ajouté la directrice : celui de n'avoir bénéficié d'aucune subvention de l'ADEME alors qu'il s'agissait de remplacer une chaudière à sciure mise en service en 1986 et donc devenue obsolète et sujette à de nombreuses pannes ».

L'exploitation, la maintenance et la fourniture de combustibles sont confiées à Engie, l'entretien et la maintenance des réseaux secondaires étant assurée en interne.